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我省应设立黄梅戏高等院校
昨日，记者采访了几位人大代表，代表们就文化发展、企业融资、家庭暴

力、城市发展，提出了许多具有建设性的意见。

记者 王松青 俞宝强/文 王恒/图

安庆市代表团赵媛媛代表表示，黄梅戏

是安庆的品牌，更是安徽的品牌，在建设文

化强省和文化强市的新时期，作为培养黄梅

戏专业人才的安徽黄梅戏学校有着不可替

代的重要作用。近年来，安徽黄梅戏学校获

得快速的发展，但在发展过程中也存在一些

实际问题，例如办学经费严重不足，专业教

师严重缺乏，教学设备相对落后，新校区建

设资金严重短缺等。

因此，赵媛媛代表建议，重视和支持

将安徽黄梅戏学校升格为安徽黄梅戏艺术

学院，进一步支持黄梅戏发展。

黄梅戏学校能否升格为艺术学院

淮北市代表团刘大伟代表告诉记者，从

我省经济高速发展和民营经济总体收入的

增长情况来看，民营经济对理财业务有着巨

大的市场需求，但有些民营经济企业家、个

体工商户则遇到了银行需要各种担保、抵押

物不符合银行规定以及手续不完善等情况，

得不到资金的支持，错过了发展的时机。

因此，刘大伟代表建议，商业理财专家

根据中小企业、个体工商户、个人创业和个

人等客户群体的资产状况、预期目标和风险

偏好程度，为客户提供专业的投资建议和服

务，帮助客户合理、科学地安排投资方式，以

实现创业风险最低，资产保值增值，从而满

足客户对投资回报与风险的平衡要求，实现

商业银行与全省经济工作和银行与中小企

业、个体工商户、个人、客户的“双赢”。

银行要为中小企业提供专业化理财

根据全国妇联的调查表明，在我国

30％的家庭存在着不同程度的家庭暴力，而

家庭暴力最突出的表现为婚姻暴力中的“夫

对妻”的暴力。

六安市代表团陈梅等代表建议，立法

机关应当在预防和制止家庭暴力上承担主

导作用，尽快制定安徽省家庭暴力防治的

法规，为家庭暴力受害者提供有效保护；有

关部门要积极行动起来，参与到反对家庭

暴力的行动中；同时，提高妇女的维权意

识，帮助妇女运用法律武器，与家庭暴力作

坚决斗争。

反家庭暴力要进行立法

省人大代表陈长贵提出，改革开放后，

农民进城参与城市建设和经济发展，为城市

建设和发展做出了贡献。如今，很多人快到

或者已经到了60岁，养老问题成了他们的

后顾之忧，城镇养老他们无业无单位，农民

养老他们也不在内，这样一批城市农民的社

会养老问题一直没着落。建议有关部门着

手调研，解决他们的养老后顾之忧。

解决“城市农民”养老问题

省人大代表刘家坤提出，当前县级

二级医院诊疗量和诊疗压力很大，但县

级 二 级 医 院 的 定 位 制 约 了 医 院 的 发

展。建议采取“宽进严出”方式，让县级

二级医院“升档晋级”，使有条件的部分

县级二级医院有序加入“三级医院”行

列，实现“小病不出社区，大病少出地

域”。

县医院也可升三级

蚌埠代表团刘自力等 10 名代表提

出，今年京沪高铁即将通车，蚌埠到北京

仅需 2 个多小时，打造高铁新区对蚌埠

意义重大。建议调整区划，尽早把凤阳

划归蚌埠，共建高铁新区，促进蚌埠和凤

阳的发展。

蚌埠、凤阳早日同城化

代表们在听取报告


